



RESISTENCIA

Alejandro Páez Morales- Página 8

Tras larga reunión, Alito acepta revisar estrategia, pero se mantiene al frente del PRI



Alito rechaza renunciar; 11 ex líderes del PRI aún esperarán respuestas



Cuartoscuro

Alejandro Moreno aceptó analizar las inconformidades para buscar la unidad en el PRI.

Acuerdan otro encuentro para revisar alianza con PAN y PRD, para evitar decisiones unilaterales

Alejandro Páez

nacional@cronica.com.mx

En una reunión con 11 ex dirigentes que duró alrededor de 5 horas, el dirigente nacional del PRI Alejandro Moreno rechaza

el tricolor durante su gestión, donde ha perdido 10 de las 12 gubernaturas que ostentaba antes de que llegara a dirigir la otrora "partidazo".

Varios de los ex dirigentes nacional del PRI pusieron sobre la mesa la renuncia de Moreno en un intento por rescatar al partido del tobogán en que se encuentra, así como revisar la alianza con PAN y PRD para evitar que se tomen decisiones "unilaterales y centralistas" como la de aplicar la "moratoria legislativa".

gencia nacional, pues fue electo por 4 años aunque reconoció la necesidad de revisar los temas e inconformidades para buscar la cohesión interna y evitar la fractura que se perfila tras los malos resultados electorales.

"A mí no me puso ningún presidente de la República", recordó.

El coordinador del PRI en el Senado, Miguel Ángel Osorio Chong, confirmó que Moreno les dejó en claro que no deja la dirigencia nacional, pero aseguró que ello no impide que

ex dirigentes nacionales en los próximos meses.

Los ex dirigentes nacionales y Moreno acordaron realizar una segunda reunión—aún sin fecha—para retomar los temas que se expusieron y el avance sobre todo en materia de inclusión y apertura a todos los sectores y grupos tricolores.

"Si esperamos respuesta por los momentos delicados que vive el partido (...) tenemos que analizar la situación, es un tema de confianza e inclusión", estableció.

A esta reunión, se sumaron de último momento, los ex dirigentes del PRI, Roberto Madrazo, Dulce María Sauri Riancho, José Antonio Fernández y Jorge de la Vega Domínguez a los otros 7 que firmaron la carta donde solicitaron este encuentro con Moreno.

Los otros ex dirigentes presentes fueron Claudia Ruiz Massieu, Carolina Monroy del Mazo, Manlio Fabio Beltrones, César Camacho Quiroz, Pedro Joaquín Coldwell, Humberto Roque Villanueva, y el coordinador del grupo parlamentario en el Senado, Miguel Ángel Osorio Chong quienes revisaron la situación "delicada" por la que atraviesa el tricolor y les advirtieron que "no puede seguir esta dinámica" para el partido.

Roberto Madrazo consideró que el PRI debe transformarse para fortalecer a la alianza Va por México y frenar a Moreno en el 2024.

"El PRI tiene que sumar, no restar a esta alianza", expuso.

QUIEREN A UN DIRIGENTE DEL PRI "A MODO"

Al término de la reunión, Moreno ofreció una conferencia de prensa, en la que aseguró que los ex dirigentes no lle-

"Fui electo por 4 años. A mí no me puso ningún presidente de la República"

Roberto Madrazo dijo que "el PRI tiene que sumar, no restar a la alianza Va por México, y frenar a Moreno"

formidades, entre los que incluyeron si él debía o no seguir al frente del tricolor.

El dirigente tricolor aseguró que Moreno quiere colocar en el PRI a un "dirigente a modo para que se les hinque". Sin embargo advirtió que ello no sucederá pues se mantendrá en el cargo.

Los expresidentes nacionales le exigieron mantener una unidad al interior del partido, para enfrentar los próximos procesos electorales que se desarrollarán en 2023 y 2024 donde se juega también el estado de México, la joya de la corona el próximo año.

Dijo que están en el análisis de la ruta electoral rumbo al 2023 y 2024 y en la reunión se abordaron los temas, no solo de movimiento ideológico, sino de la plataforma política del partido.

"De construir desde la autocrítica para reconocer aciertos y errores. Vamos a impulsar una base fundamental de lo que se consigue en esta reunión", aseveró el campechano.

Moreno también fue cuestionado sobre las investigaciones que tiene en marcha en Campeche por supuesto enriquecimiento ilícito y lo enmarcó en el contexto de buscar dividir a la oposición rumbo al 2024 y también por su negativa a respaldar la reforma eléctrica